

## Erfolgreicher Jahresabschluss für die Toucans

Am Samstag, den 14. Dezember 2024, fand für die BG Ober-Ramstadt der letzte Heimspieltag des Jahres statt.



### MU10: Spaß steht im Vordergrund

Den Auftakt machte die MU10, die sich dem SC Bergstraße mit 23:60 geschlagen geben musste. Trotz der Niederlage war der Fokus der jungen Spieler klar: Der Spaß am Spiel. Die Begeisterung und der Teamgeist waren auf dem Spielfeld deutlich zu spüren. Der Trainer und die Eltern waren stolz auf die Leistung der Kinder, die mit viel Engagement und Freude dabei waren.



### **MU12: Souveräner Sieg gegen BC Darmstadt 2**

Im Anschluss trat die MU12 gegen den BC Darmstadt 2 an. Die Ober-Ramstädter Mannschaft zeigte eine beeindruckende Leistung und gewann souverän mit 81:38. Die größere Spielerfahrung und das strategische Zusammenspiel der Toucans machten den entscheidenden Unterschied in diesem Spiel. Die Spieler zeigten nicht nur ihr Können, sondern auch eine hervorragende Teamdynamik, die sie zu diesem klaren Erfolg führte.



### **3. Herrenmannschaft: Erster Saisonsieg**

Den Abschluss des Heimspieltages bildete das Spiel der 3. Herrenmannschaft, die nach vier Niederlagen endlich ihren ersten Saisonsieg feiern konnte. Gegen den SV Darmstadt 98 4 gelang ein spannendes Spiel, das bis zur letzten Minute aufregend blieb. Alessandro Mattia, ein langjähriger Spieler der BG Ober-Ramstadt, kehrte zurück und brachte wertvolle Erfahrung ins Team. Mit 18 Punkten war er der Top-Scorer und führte sein Team zum Sieg.

Obwohl die Toucans im dritten Viertel mit 12 Punkten führten, mussten sie im vierten Viertel um ihren Vorsprung bangen. Doch dank einer geschlossenen Teamleistung und dem unermüdlichen Einsatz aller Spieler konnten sie den Sieg letztlich sichern.